

## Après-midi caté : Vivre le Carême

Mercredi 14 février, une dizaine d'adultes et une cinquantaine d'enfants se sont réunis à Saint Urbain pour entrer ensemble dans le beau temps du Carême.

L'après-midi a débuté par une célébration des Cendres : nous avons écouté dans l'Évangile de Saint Matthieu Jésus qui nous exhorte à faire l'aumône, à prier et à jeûner. Le Père Didier nous a aidés à comprendre pourquoi Jésus nous l'a demandé, et comment faire. Nous avons 40 jours pour mener un combat pour le Bien, afin de préparer nos cœurs à la grande fête de Pâques. Même si ce jour-là, l'Église nous demande de rester sobre, nous avons chanté de tout notre cœur !

Puis, les enfants de première et de deuxième année ont vécu 4 ateliers : un premier pour décorer un sac qui servira à apporter au caté ou à la messe des denrées alimentaires pour les plus démunis, un deuxième pour préparer un petit carnet de prières pour les différentes semaines de Carême, un troisième pour décorer un bougeoir pour nous aider à prier, et un dernier pour regarder un dessin animé sur les tentations de Jésus au désert.

Aux enfants de troisième et quatrième année a été proposé le sacrement de pénitence et de réconciliation. Puis ils ont continué avec 2 ateliers de bricolage, le sac de partage et le carnet de prière.

Chacun est reparti prêt à vivre la prière, le partage et la pénitence pendant les 40 jours qui nous séparent de Pâques !



